CCOO llama a los y las jóvenes a organizarse para luchar contra el paro y la precariedad

Contratación formal.

con todas las cotizaciones a la Seguridad Social, frente a las becas fraudulentas, el empleo sumergido y los falsos autónomos.

Salarios decentes. Nunca por debajo del SMI y adecuados a las categorías profesionales fijadas en convenio.

Contratación estable. Frente al encadenamiento de contratos temporales de forma injustificada.

Formación, orientación y atención para jóvenes a través de los Servicios Públicos de Empleo, que deben fortalecerse y mejorar sus recursos frente las Empresas de Trabajo Temporal (ETT).

Negociación colectiva como fórmula de defensa de condiciones dignas de trabajo con la activa participación de representantes jóvenes.

Retirada de la Reforma Laboral impuesta por el Gobierno en 2010, así como de las últimas medidas aprobadas en septiembre que permiten por ejemplo el encadenamiento eterno de los contratos temporales, el abaratamiento del despido, la prolongación de los contratos en prácticas, la modificación unilateral por parte de de la empresa de las condiciones de trabajo...

Jóvenes-CCOO está desarrollando en Castilla-La Mancha su campaña "La resignación no es una opción. Lucha", con la que quiere "organizar, canalizar y sacar partido a la justa indignación de los jóvenes, para que las ansias de cambiar las cosas que se expresan en la calle no se queden en un desahogo de frustraciones y se conviertan en acción social capaz de imponer una salida más justa de la crisis".

El secretario general de CCOO CLM, José Luis Gil, que presentó la campaña junto a la responsable de Juventud, Kirsten Lattrich, explicó que las medidas que están adoptando el Gobierno de España y de Castilla-La Mancha "niegan el presente a los jóvenes, condenándolos al paro y a la precariedad laboral. Les llamamos a que se rebelen y luchen"

Lattrich insistió en que "no basta con indignarse. La indignación por sí sola no cambia las cosas ni detiene los recortes de derechos sociales y laborales. La protesta es necesaria pero insuficiente, hay que transformarla en acción social organizada. A través del sindicato, con la fuerza que adquirimos de la mano del resto de los trabajadores, es posible imponer una salida más justa de la crisis".

"Debemos pasar del enfado y la resignación a la movilización conjunta, a la propuesta y la organización; agrupar a quienes tienen y a quienes no tienen trabajo para defender solidariamente nuestros derechos a través del sindicato", dijo la responsable regional de Juventud de CCOO CLM.

Lattrich presentó las propuestas del sindicato dirigidas a los jóvenes, entre las que destacó la "contratación formal, con todas las cotizaciones a la Seguridad Social, frente a las fórmulas de explotación y precariedad como las becas fraudulentas, el empleo sumergido y los falsos autónomos".

CCOO reclama también "salarios decentes, nunca por debajo del salario mínimo interprofesional y adecuados a las categorías profesionales que se recogen en los convenios colectivos de referencia"; "contratación estable frente al encadenamiento de contratos temporales de forma injustificada", "formación, orientación y atención para

LA RESIGNACIÓN NO ES UNA OPCIÓN LUCHA



jóvenes a través de los Servicios Públicos de Empleo, que deben fortalecerse y mejorar sus recursos frente las Empresas de Trabajo Temporal (ETT)", y "derecho a la negociación colectiva como fórmula de defensa de condiciones dignas de trabajo y participación de representantes jóvenes en la misma".

Además, CCOO insiste en la "retirada de la Reforma Laboral impuesta por el gobierno en 2010, así como de las últimas medidas aprobadas en septiembre que permiten por ejemplo el encadenamiento eterno de los contratos temporales, el abaratamiento del despido, la prolongación de los contratos en prácticas, la modificación unilateral por parte de de la empresa de las condiciones de trabajo..."

Lattrich recalcó que "la situación de los jóvenes es dramática, pero puede llegar a ser peor con la privatización y mercantilización de nuestro sistema educativo y de la sanidad pública; el recorte de las prestaciones sociales básicas; la supresión de derechos laborales y sindicales...", e insistió en que "las quejas, por sí solas, no detendrán los recortes impulsados por los 'mercados' y aplicados por los gobiernos".

"Somos muchos los jóvenes, estudiantes o trabajadores, condenados a la precariedad social y laboral. Pero debemos ser conscientes de la fuerza que adquirimos como colectivo de la mano del resto de los trabajadores. Defendiendo solidariamente nuestros derechos a través del sindicato podemos imponer otra salida a la crisis".